

**Var matin de Juin 1994**

# Un bon cru à La Coudou

Le tournoi annuel du T.C.M. a vu plus de 150 jeunes tennismen s'affronter dans les meilleures conditions. La palme à Grégory Vuillemin



Pendant la remise des récompenses.

**T**OUJOURS autant de succès dans le tournoi de tennis organisé par le C.S.M. La Coudoulière et son président, M. Biberian. Pendant près de trois semaines, ce sont cent cinquante jeunes participants âgés de 9 à 16 ans qui ont pris part à la compétition dotée de nombreux prix. Au total sept catégories, et des vainqueurs dont on devrait reparler à n'en pas douter dans les saisons à venir.

Chez les poussins, victoire de Nicolas Tomi devant Michaël Roux, les demi-finalistes étant Alexandre Breton et Benjamin Deloume. En benjamins c'est Yolan Robert qui l'emporta face à Ulysse Vuillemer, Emmanuel Vuillemin et Sylvain Dominique ayant atteint les demi-finales.

Romain Peduzzi remporte la

catégorie des minimes devant Bertrand Gorjux, Louis Jacek et Renaud Liguori, tandis qu'en cadet-juniors, la palme revient à Grégory Vuillemin devant le tout jeune Louis Jaeck, Yan Demeillat et Alexis Madinier se contentant d'une place de demi-finaliste.

Mais les filles avaient aussi leur tournoi, et la petite Nadège Vergos battra en finale Jennifer Zanin chez les poussines, tandis qu'en benjamines, Emmanuelle Sauze l'emporte devant Pricillia Fabre.

Enfin, la meilleure performance, prise en compte dans le challenge Var Matin reviendra à Grégory Vuillemin. Le tennis c'est aussi les échanges amicaux. Comme par exemple la rencontre entre l'école municipale et le club de la Coudoulière, mise sur pieds par les deux res-



Les finalistes et les responsables du tournoi de la Coudoulière.

(Photos D.M.)

ponsables respectives que sont Colette Gindre et Martine Jouan. Les enfants ont ainsi pu disputer plusieurs matches en poules, aidés de Cécile et Claude. Un après-midi dans la joie, avec la victoire finale de Stéphane et Caroline, et une clôture très attendue, avec le goûter offert pour la fin de la saison. Rendez-vous est déjà pris pour l'année prochaine.

Et avec l'été bien entamé, il n'est pas trop tard pour s'armer d'une raquette au tennis de la Coudoulière. Daniel Silman, moniteur diplômé d'Etat, qui a deux titres de champion de France et une dizaine de champions de ligue sous son enseignement, propose jusqu'à la fin du mois de septembre, des stages de tennis open : quatre joueurs par court maximum, du lundi au ven-

dredi, que ce soit pour une initiation ou le perfectionnement, mais aussi la préparation à la compétition avec des moyens vidéo et des projections de films... Pour les jeunes de 6 à 13 ans, et pour les adultes, de 1 h 30 à 2 heures par jour.

Pour tout renseignement, tél. 94.07.44.99 ou 94.63.41.78.

D.M.